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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена анализу Ириклинской ГРЭС на динамическую устойчивость к нормативным возмущениям, исследованиям областей устойчивости при противоаварийном управлении, а также рекомендациям по настройкам ступеней и уставок защиты. Задачи, которые решались в ходе выполнения данной работы: 1. Моделирование энергосистемы ОЗ Оренбургского РДУ в программно-вычислительных комплексах «RastrWin» и «Eurostag». 2. Расчет МДП в контролируемом сечении в нормальной и ремонтных схемах, а также токовой загрузки в ПВК RastrWin. 3. Анализ необходимости внедрения УВ для сохранения динамической устойчивости при нормативных возмущениях в ПВК «Eurostag». 4. Организации противоаварийного управления на основе полученных рас-четных данных и оценка их эффективности. В результате программного моделирования выполнена проверка контролируемого сечения и прилегающей сети на возможность работы с увеличением мощности генерации Ириклинской ГРЭС. Произведен анализ динамической устойчивости к нормативным возмущениям и необходимость УВ. В итоге, по результатам расчетов областей устойчивости рекомендованы ступени уставок противоаварийной АРЗКЗ для наиболее ответственных участков сети.
        

        
          This work is devoted to the analysis of the Iriklinskaya GRES for dynamic sta-bility to regulatory disturbances, the study of stability areas in emergency control, as well as recommendations for setting the stages and protection settings. Tasks that were solved in the course of this work: 1. Modeling of the energy system of the OZ of the Orenburg Regional Dispatch Office in the software-computer complexes "RastrWin" and "Eurostag". 2. Calculation of the MPE in the controlled section in the normal and repair circuits, as well as the current load in the RastrWin PVC. 3. Analysis of the need to introduce an SW to maintain dynamic stability under standard disturbances in the Eurostag PVC. 4. Organization of emergency management based on the obtained calculated data and evaluation of their effectiveness. As a result of software simulation, the controlled section and the adjacent network were checked for the possibility of working with an increase in the generation capacity of the Iriklinskaya GRES. The analysis of dynamic stability to normative perturbations and the need for SW are made. As a result, according to the results of calculations of the areas of stability, the steps of the settings of the emergency ARZKZ are recommended for the most critical sections of the network.
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